

## Kababek TNI Tutup Open Tournament Sepak Bola Piala Panglima TNI 2024

Ahmad Rohanda - PUBLIKRIAUCOM

Nov 14, 2024 - 22:26



Jakarta - Kepala Badan Pembekalan (Kababek) TNI Brigjen TNI Irawan, S.H., mewakili Panglima TNI secara resmi menutup Open Tournament Sepak Bola Piala Panglima TNI dalam rangka HUT Ke-79 TNI Tahun 2024, yang digelar di Lapangan Sepak Bola Babek TNI Cilincing, [Jakarta](#) Utara, Kamis (14/11/2024).

Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto dalam amanatnya yang dibacakan Kababek TNI menyampaikan tujuan utama dari event ini terbangun dan terpeliharanya komunikasi antar pengurus besar, pengurus Pemprov/Kota, Kabupaten dan kemandirian TNI dengan rakyat, serta tercipta ikatan yang harmonis sekaligus mampu memupuk jiwa korsa yang tinggi.



Di akhir sambutannya Panglima TNI mengucapkan selamat kepada tim sepak bola yang meraih juara dan juga memberikan semangat kepada tim yang belum berhasil untuk tetap berlatih keras untuk meraih prestasi terbaik pada event berikutnya. "Tidak ada jalan lunak dalam meraih prestasi, dan tidak ada jalan mudah meraih harapan," pungkaskan Panglima TNI.

Open Tournament Sepak Bola Piala Panglima TNI mempertandingkan tim dari kelompok umur U-10, U-12, U-14 dan U-16, dan diikuti 128 tim dari seluruh Indonesia. Keluar sebagai juara pada kelompok U-10 dari FIFA Farmel Tangerang, U-12 SSB Predator Batavia Jakarta Utara, U-14 RMD Jakarta Selatan, dan U-16 SSB Farama Jakarta Timur. Di sela-sela kegiatan juga dilaksanakan pembagian Sembako sebanyak 500 paket kepada warga sekitar. Selain itu, acara penutupan juga dimeriahkan dengan pertandingan eksibisi yang mempertemukan Pejabat Utama Mabes TNI dengan tim Persija Legend. Pertandingan penuh persahabatan ini memberikan hiburan tersendiri bagi para peserta dan penonton yang hadir.

Turut hadir pada penutupan Open Tournament Sepak Bola Piala Panglima TNI diantaranya, Asrenum Panglima TNI, Aspers Panglima TNI, Askomlek Panglima TNI, Kapuspen TNI, Komandan PMPP TNI, Wadanjen Akademi TNI, Kapuskes

TNI, Wakapuspen TNI, Wadanpuspom TNI, Dandenma Mabes TNI, Wakapusku TNI, Kasgartap-1/Jakarta, dan Pejabat Utama TNI lainnya. (Puspen TNI)